
Pièces 3 Pièces

Superficie 60 m²

Référence 627V3461A

Prix 315 000 €

Mouans-Sartoux
Appartement à vendre (06370)
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L'Agence de Provence vous propose à la vente, ce joli trois pièces de 60 m² sur la

commune de Mouans-Sartoux. Situé dans le quartier calme des Calades, dans une

jolie résidence sécurisée et récente, vous serez à 10 minutes à pied du centre-ville,

des écoles et collège, des commerces, de la gare et du cinéma. L'appartement est

au 1er étage sur 3 avec ascenseur et se compose d'un hall d'entrée avec placard,

d'une  spacieuse  et  lumineuse  pièce  de  vie  avec  une  très  jolie  cuisine  équipée,  le

tout donnant sur une grande terrasse plein Est de 18 m², de deux chambres avec

placards dont une avec accès ...

The Agence de Provence offers for sale this pretty three-room apartment of 60 m²

in  the  town of  Mouans-Sartoux.  Located in  the  quiet  Calades district,  in  a  pretty,

secure  and  recent  residence,  you  will  be  a  10-minute  walk  from  the  city  center,

schools and colleges, shops, train station and cinema. The apartment is on the 1st

floor  out  of  3  with  elevator  and  consists  of  an  entrance  hall  with  cupboard,  a

spacious  and  bright  living  room  with  a  very  pretty  equipped  kitchen,  all  opening

onto a  large east-facing terrace.  18 m²,  two bedrooms with  cupboards,  one with

access to the terrace, a bathroom ...

AGENCE DE PROVENCE

6 Place de la Foux - 06130 GRASSE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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